

6/23

医局解体の具体化を

No. 12

医局解体の具体化を

市大支部 医学部班

△医局解体の徹底的民主的改革を更進

的に争っている全医局部の成員の皆様へ。我々の行動によって医局解体の実現あることを掲げたい。即ちしていに最もかわいがる医局解体の具体的な内容を向う獲得してはならない。我々の事業を科学的に進める、斗争の更なる発展をめざし前進しなければならない。再度我々は具体的な内容を明示し教員会が直ちに医局解体の具体化を実施する」とを要求する。

△教員会が医局解体に向けての具体的な内容に一歩も二歩もつけず、病院ゼネストの向へ大きく一步またしてこのひとは、理時空で建設する民衆の思想にはさりかねない重美な誤りであり、血の日和見性をスローカン化したものにしてしまふ。なぜなら医局解体を具体化したことについては、取も直らず、教員にさへ心配がないことである。医局解体といつて直接彼等自身の地位をおびやかすことには、取も直らず、教員にさへ心配がないことである。現時まで我々はいつたまの付添いもくめは初めて政府にとって打撃をうけさせられ、我々自身は真剣に考えてみる必要がある。

△教員の意識改革即ち、反体制的意識

には實質全体にいたしまるか、教員が全

社会と反対の立場にいたせり

うとするのからだ。意識改革のための問題は、上部から下部までではなく、明確に下部から上部までの問題である。故に意識改革はむづかしいことと通じての

に教官・無給医の一部に取り入れられて

いるのを、誠に本末顛倒である。政

府独立に向の発展も与えだ。

6/23

マ又教員も、無給医の中に極めてチヌル的発想がある」とを指摘したい。即ちである。「我々の主張は、教授を病院からおじですか、そもそもば我々が病院におけるあなたのタの二つに一つである。だから我々は徹底的に自分の責任を負っておうのである。」との発想の根底にはエゴがのじてゐる。彼等にとつては医局解体の具体的スローカンはつるりなく見え(?)、医局解体の停滞の甲で、一方のあこづけ感じ、戦術のエスカレート(病院ゼネスト)のみが民主的改革の展望を開くものに見えてしまふのである。彼らの「マルクス主義的発想に基づく反対の支持を獲得できないであつた。反対の者に医局部を殺した後、その一環として医局解体があり、医局部の元老達は、必然的に労働者(看護婦、従業員達)の支持を獲得できないであつた。

マ反対の者に医局部を殺した後、その一環として医局解体があり、医局部の元老達は、必然的に労働者(看護婦、従業員達)の支持を獲得できないであつた。医局解体運動を展開するに於ける一環である。マ我々は医局解体に向けて次の具体的な目標には医局解体の一段落と矮小化(解体運動を展開するに於ける一環である)である。医局解体運動を展開するに於ける一環である。

△我々には医局解体に向けて次の具体的な目標には医局解体の一段落と矮小化(解体運動を展開するに於ける一環である)である。医局解体運動を展開するに於ける一環である。

△博士馬 ホイコット・返上せり。
4 製薬会社との競争粉砕、予算の用
5 無給医の全額有給化せり。
6 内科外科の診療体制を実現せり。

《スローカン》

1. 病床部長の医局解体、教員の無給
2. 医院の病院管理運営委員会を設置せり。
3. 博士馬 ホイコット・返上せり。
4. 製薬会社との競争粉砕、予算の用
5. 無給医の全額有給化せり。
6. 内科外科の診療体制を実現せり。

△ 市大支部の運動に正しくある。